
南滨街道何时会有图书馆
编号 20347：有没有打算在南滨街道建立

图书馆，比如和瑞安图书馆联网，可以通借通还

的分馆？

市文广新局回复：图书分馆作为公共文化

服务体系的重要载体之一，我局已把南滨街道

图书分馆建设纳入今年的重要工作之一，年初

已积极主动与南滨街道进行协商。鉴于建设职

责分工，南滨街道目前正在寻找合适地址，目前

还没确定下来。

（记者 项武龙 整理）

瑞安市民卡可在温州医院使用吗
编号 20298：瑞安市民卡可以在温一医等

温州市内其他医院直接使用吗？如果不可以，

需要办理什么手续呢？本人参保的是社会保

险，非特殊门诊。

市人力社保局回复：持市民卡可在省内各

大医保定点医院直接刷卡就医。如若出现无法

刷卡情况，需携带发票、明细清单、出院小结前

来医保中心填写表格后报销。

市交通运输局交通设计管

理室副主任唐兆胜是九里大桥

鉴定工作的主要负责人。唐兆

胜告诉记者，九里大桥的桥板

混凝土已经出现脱落，钢筋被

锈蚀，该桥的南侧桥台也已经

开始沉降，位于水中的桥墩都

有被撞击过的痕迹，开裂深度

约为 5 厘米。

唐兆胜说，目前只能对桥梁

进行初步勘察，初步判断该桥破

损较为严重，具体的鉴定工作已

经委托给浙江省温州市信达交

通工程试验检测有限公司。市

交通运输局会根据鉴定结果制

订详细的方案，是拆是修都要等

结果出来以后决定。“这就跟去

医院看病一样，需要先做检查，

检 查 报 告 出 来 再 确 定 诊 疗 方

案。”唐兆胜说。

据信达交通工程试验检测

有限公司相关工作人员介绍，预

计桥梁鉴定工作完成后 10 天内

能够拿到鉴定结果报告。

瑞网议事厅瑞网议事厅网络问政网络问政

市民若有咨询、建议或投诉，

可登录瑞安网，进入瑞网议事厅，

可@瑞网议事厅新浪微博，也可

扫一扫二维码，登录掌上议事厅。
无线瑞安 瑞安发布

www.rwyst.comwww.rwyst.com

《九里大桥安全否》后续

九里大桥的“病”何时治愈？
本周内将鉴定,预计10天出结果

■记者 贾洁楠

6月27日，本报报道了位于码头南路中段的九里大桥年久失修，一端承重石墙已经开裂（详见2015年6月27日第6版《九里大桥安

全否》）。如今一个多月过去了，桥梁鉴定工作的进展如何？接下来的修建工作将如何开展？前日，记者对九里大桥进行了回访。
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记者回访：仅设警示牌 无其他安全措施

前日，记者来到九里大桥查

看，现场看起来与上次采访时变

化不大。走过桥面，该桥临近上

望街道的南面上坡处立有一块

蓝色警示牌“危桥，禁止重车通

行”，提示来往车辆。该桥为双

向通行，临近莘塍街道的一侧

却没有看到警示标志。走到桥

下，该桥南侧的承重石墙仍然

布 满 裂 缝 ，多 处 石 块 出 现 错

位。相比之前，此次停在桥梁

下坡路的车辆有所减少。

那么，市民关心的九里大桥

维修工作有什么进展了？

上望街道办事处：第三方公司在本周鉴定

上望街道办事处副主任翁

仲海一直在跟进九里大桥的危

桥鉴定事宜。对于鉴定工作进

度缓慢，他表示自己很无奈。

翁仲海说，从接到《瑞网议

事厅》网友投诉开始，办事处就

做了一系列的措施。组织九三

村村民，随时提醒车主不要把车

停在桥梁下坡处，以减轻对桥梁

的压力。办事处城建办于 6 月

27 日制作了警示牌放置在九里

大桥南面桥头。

“我们也联系了交警大队，

希望能对桥上通过的车辆做高

度、重量的量化限制。但是这要

先对桥梁进行鉴定，以桥梁破损

程度作为依据。”翁仲海告诉记

者，在桥梁鉴定结果出来之前，

办事处只能先设置警示牌禁止

重车通行。

为何鉴定工作迟迟没有进

行？据翁仲海介绍，办事处第一

时间联系了瑞安市交通运输局，

邀请该局交通设计管理室的专

业人士对九里大桥进行鉴定。

期间受台风灿鸿影响，鉴定人员

直到 7 月 17 日才前往现场进行

鉴定。经初步判断，该桥为危桥

的可能性较大。但是否为危桥、

哪些部位有损坏、损坏程度如

何、为几类危桥等，都需要具有

资质的第三方公司进行鉴定。

翁仲海说，他们已向滨海新

区反映了此事，正等待相关事宜

的批复。

昨日，翁仲海致电记者，带

来了好消息。“滨海新区对九里

大桥的状况也很关注，会协助解

决鉴定费用问题，希望办事处能

尽快牵头进行鉴定工作。”翁仲

海在电话中高兴地说，在市交通

运输局的推荐下，办事处与一家

第三方鉴定公司进行了对接，鉴

定工作将在本周内完成。

由于九里大桥连接莘塍和

上望两个街道，翁仲海也联系了

莘塍街道办事处，但还未进行实

质性讨论。记者联系到莘塍街

道 办 事 处 城 建 办 副 主 任 邵 清

孺。邵清孺称，莘塍街道一侧栏

杆将马上进行维修，警示牌也正

在制作中。

交通运输局：大桥拆建还是修理尚需等鉴定结果

桥头设立警示牌
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